
 

 
 

COMPTE RENDU  
Assemblée générale du 27 juin 2023 

ORDRE DU JOUR 
 

Rapport moral saison 2022 / 2023 
 

Le mot du président : 
 

Saison 2022 2023 

Point sur le nombre de joueurs inscrits : 

2021-2022 : 

 

2022-2023 : 

 

  



Faits marquants 

 

• Tournoi des 3 raquettes  

• Journée portes ouvertes  belle participation le matin 

• Annulation du tournoi interne manque d’inscrits  

• Blackminton  toujours aussi populaire même si, là aussi, participation en baisse  

• Annulation de la soirée dansante manque d’inscrits (date en même temps que le tournoi de 
voisins) 

 
Pour les animateurs un grand merci et bravo  
 
TOURNOIS EXTERIEURS 
 
Il y a eu beaucoup de tournois cette année avec beaucoup de victoires de la part de nos joueurs. 
La grande partie des finalistes et des vainqueurs ont bien portés le maillot du club sur les photos, 
merci ! et merci de continuer de véhiculer cette image du club à l’extérieur. 
 
TOURNOIS 
 
Le club a reçu le championnat départemental. 
 
Nous avons également organisé la 19ème édition de notre tournoi : merci à l’équipe d’organisation 
Margot, Aude, Kevin, Arnaud qui ont œuvré pour que cette édition soit à la hauteur et ce fut le cas. 
 
L’école de Bad  
 
Là aussi les jeunes ont brillés lors des tournois avec pas mal de récompenses. 
Bravo à tous  
On a aussi fait passer les plumes à tous nos jeunes ou presque  
 
Merci à la nombreuse équipe d’animateurs ! 
 
Merci au bureau qui a bien œuvré aussi cette année  
 
Merci pour cette saison  

 

Bilan Financier  
 
L’année se termine par un déficit d’environ 1200€ dû à plusieurs facteurs : baisse de la fréquentation 
du tournoi, hausse du prix des volants, adhérents qui ont encore du mal à revenir. 
Détail du bilan en annexe 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité 

 

Bilan Ecole de Badminton  
 
Loisirs : Nghia 
2 groupes : 12 ans et moins / 13 ans et plus > 20 jeunes par créneau 
Nghia salue le travail de tous les animateurs : 20 animateurs 
L’outil informatique mis en place par Yoann pour la gestion des animateurs est très utile mais doit 
être utilisé régulièrement toute la saison. 
Merci à Héloïse et Arnod qui sont également venus aider sur l’animation. 
Merci aux parents pour leur contribution aux goûters. 
L’après-midi de 12h30 à 17h organisé a eu du succès : 33 participants et 11 animateurs 
70 inscrits jeunes sur 206 inscrits au total : beau ratio vs le nombre total d’adhérents 
Parité filles / garçons presque parfaite 



 
Compétiteurs : Vincent 
Merci aux animateurs très motivés de cette année 
20 jeunes présents sur le vendredi  
20 compétitions dans l’année 
Résultat trophée jeunes : 13ème sur 30 
Résultat coupe jeunes : 10ème sur 22 
Pas mal de victoires en simple et double, belles performances cette année. 
Passage 23 plumes cette année : 6 plumes blanches, 3 plumes jaunes et 14 plumes vertes 
Ecole de bad niveau 2 
Recherche d’un animateur sur 1 créneau sur 2 le vendredi : Basile B. se propose pour donner un coup 
de main. 

 

Bilan section loisir  
 
45 loisirs en début de saison. 
Très bonne ambiance 
15 loisirs en fin de saison. 

 

Bilan interclub  
 
Equipe 1 : objectif maintien. L’objectif n’est pas atteint, l’équipe 1 redescend en D1. 
L’équipe est tombée dans une poule difficile, elle s’est bien battue, pas non plus de réussite au barrage.  
Objectif de l’année prochaine > montée 
Remerciements aux SOC et aux bénévoles pour l’organisation et les buvettes lors des deux journées 
de réception. 
 
Equipe 2 : objectif montée. L’objectif est atteint, l’équipe monte en D1. 
Mauvais début de saison à l’aller, l’équipe a perdu tous les matchs, et elle les a gagné tous sur le retour. 
 
Equipe 3 : 3ème de poule. Tout le monde a fait de tous les matchs.  
 
Equipe 4 : Pas d’objectif. Très beau début de saison mais après beaucoup de blessures l’équipe finit 
3ème de poule. 
 
Equipe 5 : S’est retrouvée en D3 à la suite d’un repêchage :  14 rencontres / 14 défaites. Intégration de 
2 jeunes NC qui, en plus, ont gagné un match chacun. Bonne ambiance dans l’équipe. 
 
Equipe 6 : Fini dernière de poule. Année compliquée notamment au niveau de l’effectif féminin qui a 
été restreint à la suite de blessures. Sinon bonne dynamique de l’équipe et bon investissement des 
joueuses et joueurs. Alexandre salut la bonne communication entre les capitaines d’équipe qui lui ont 
permis de gérer au mieux les difficultés rencontrées tout au long de la saison. 
 
Equipe 7 : fini 5ème ex-aequo en D5 équipe masculine. Pas mal de blessure > Manque de joueurs.  

 
IC Vétéran :  
 
Equipe 1 : Dernier de poule. Bons matchs. 3 défaites / 3 matchs nuls. 
 
Equipe 2 : 1er de poule. Equipe sympa, de très beaux matchs. 1 blessure sur la fin de saison. 
 
Si possible rassembler les 2 équipes sur le même jour de réception la saison prochaine, ce qui 
permettrait de faire tourner la buvette et apporter de l’ambiance et de l’encouragement pour les 
équipes qui jouent.  



Bilan tournois extérieurs 
 
2 tournois sur les 9 organisés avec envoi de feuilles, tout le reste sur badnet 
Dès la saison prochaine : obligation que les 2 joueurs s’inscrivent sur le site de l’ASFF pour que 
l’inscription soit prise en compte 

 

Démission du bureau 2022 / 2023 
 

Rappel des postes  
 

Président      Jean-Christophe LANDAIS 
Vice-président    Mireille GOUJON  Flore VARDETOLA  
Trésorier (adjoint)    Margot DELAMARRE  Aude LACAM  
Secrétaire     Basile BIGUET 
Responsable matériel    ISELIN Guillaume  Flore VARDETOLA 
Responsable Tournoi externe   Bertrand MANET Basile MIGNONNEAU  
Responsable Tournoi interne   Margot DELAMARE Arnaud LEFEBVRE  

Aude LACAM   Kevin BOUCHARD  Valéria PARRENO 
Animation     Jean FOUCAULT Kevin BOUCHARD  

Sébastien BARROSO 

Responsable jeunes    Vincent CRESPIN Nghia PHAM 
 
Webmaster et artiste en chef   Yoann DUTEL   Etienne BOURREAU  
Responsable développement durable  Etienne BOURREAU  Valéria PARRENO 
Responsable Loisirs    JC Landais   Didier DURIEUX 
     Sébastien BARROSO Flore VARDETOLA 

 

Election du bureau 2023 / 2024 
 

Vice-président    Mireille GOUJON  Flore VARDETOLA  
Trésorier (adjoint)    Margot DELAMARRE  Aude LACAM  
Secrétaire     Alexandra MARCEAU  Basile BIGUET 
Responsable matériel    ISELIN Guillaume  Flore VARDETOLA 
Responsable Tournoi externe   Bertrand MANET Basile MIGNONNEAU  
Responsable Tournoi interne   Margot DELAMARE Arnaud LEFEBVRE  

Aude LACAM   Kevin BOUCHARD   
Valéria PARRENO 

Animation     Jean FOUCAULT Kevin BOUCHARD  
Sébastien BARROSO 

Responsable jeunes    Vincent CRESPIN  
Responsable créneau dimanche Basile BIGUET    
Webmaster    Yoann DUTEL   Etienne BOURREAU  
Responsable développement durable  Etienne BOURREAU  Valéria PARRENO 
Responsable Loisirs    JC Landais   Didier DURIEUX 
     Sébastien BARROSO Flore VARDETOLA 

 
 
  



Saison 2023 2024 
 
Cotisation 2023 2024 : 
10€ d’augmentation prévue pour la saison prochaine.  
 
Certificat médical :  
Merci de faire le nécessaire avant la rentrée (liste des personnes concernées jointe à ce compte 
rendu). 
 

Investissement  
 
XXème tournoi 
Maillots jeunes 
Refonte du logo aux normes  

 
Interclub 
 
 A voir à la rentrée en fonction des inscrits 

 
Questions diverses 
 
Les créneaux sont encore ouverts jusqu’au 23 juillet et rouvriront le 21 août. 
Forum des associations prévu le 2 septembre 

  



Annexe 1 : Bilan financier 
 

 
  



Annexe 2 : Répartition charges 
 

 
Annexe 3 : détail coût par tournoi 

 



Annexe 4 : Stats Volants en nombre de tubes 
 

 
 

Annexe 5 : certificats médicaux à renouveler 
 

 


